

第13回「魅力アップセミナー」正しく認知症を学ぶ

第13回「魅力アップセミナー」がこのほど、なんぴあ本館で開かれました。萩原智代さん（日本赤十字秋田看護大学講師、公衆衛生看護学）が「正しく認知症を知り、健やかな心身を保とう～フレイル予防を知っていますか～」と題して講演し、80人が熱心に耳を傾けました。萩原さんは、認知症が加齢によるものではなく、病気であると説明した上で、栄養バランスを考えた食事や適度な運動の大切さを訴えました。また、思いやりの気持ちを持って対応することがプライドを傷つけずに接するコツであることを紹介しました。



萩原さんの講演に耳を傾けた第13回「魅力アップセミナー」3月6日開催

令和3年度 南部地域づくり協議会理事・監事一覧

役職	氏名	地区	担当
会長	佐藤 義明	御野場	総括
副会長	川村 良喜	四ツ小屋	総務
副会長	千田 典夫	牛島	広報・企画
常任理事	工藤 等	上北手	まちづくり
常任理事	進藤 征喜	大住	企画委員長
常任理事	多田 正明	御所野	まちづくり
常任理事	相場 隆	仁井田	まちづくり
理事	鈴木 久美	牛島	広報委員長・まちづくり
理事	高橋 信好	牛島	企画・まつり委員長
理事	佐藤 修	御所野	企画
理事	住吉 栄悦	御所野	広報
理事	大繩 聖	御野場	まちづくり
理事	植村 和夫	御野場	まつり
理事	新田 宏光	四ツ小屋	広報
理事	榎 昌範	四ツ小屋	企画・まちづくり委員長
理事	鎌田 悅雄	上北手	企画
理事	浅利 吉晴	上北手	まつり
理事	鈴木 兼夫	仁井田	広報
理事	新田 英明	仁井田	まつり
理事	戸嶋 元美	大住	まちづくり
理事	吉成 勉	大住	広報
理事	三浦 喜夫	市民憲章	まちづくり
理事	古井 誠	体協	企画
理事	平塚 和博	子育て支援	広報
理事	伊藤 榮二	サークル	まつり実行委員長
監事	酒田 静雄	上北手	
監事	平野 貢則	大住	

南部地域づくり協議会の令和3年度第1回理事会が5月21日、南部市民サービスセンター（なんぴあ本館）地域文化ホールで開催されました。各種団体推薦理事、監事ら約30人が出席。任期満了に伴つて会長に佐藤義明氏、副会長に川村良喜、千田典夫の両氏をそれぞれ再任したほか、役員改選で会長に佐藤義明氏、副会長に川村良喜、千田典夫の両氏をそれぞれ再任したほか、企画委員会、広報委員会などの役割分担を決めました。3年度の理事会などは右の名簿の通りです。

南部地域づくり協議会理事会

佐藤会長ら再任



「1,639人との縁」

なんぴあの利用者は男性3割、女性7割で、全体の74.6%は60歳以上（60代24.2%、70歳以上50.4%）――。

1~3月に本館（御野場）、別館（牛島）で行ったアンケートで分かった数字です。健康寿命の長い、活発な人たちが集う場であることがうかがえます。

令和3年度の登録サークルは135（本館61、別館74）で、会員は1,639人（本館790人、別館849人）。このうち60サークルは多目的ホールを利用する“スポーツ選手”。活動ぶりはまるで青春の第2幕、あるいは第3幕を楽しんでいるかのようです。

なんぴあ本館と別館の事務局に4月から2人（写真左・右）が加わり、新体制となりました。なんぴあが新型コロナウイルスワクチン接種会場となったため、お目にかかる機会は少なくなっていますが、マスクをせずにみんなと笑い合える日がやってくることを楽しみにしています。



事務局長
藤原 謙（本館）



事務局長補佐
永井 晓（別館）

「なんぴあだより」は、南部地域づくり協議会の情報提供や各地域の活動等を紹介しています。地域の皆様から愛読されますよう、スタッフ一同試行錯誤しながら取り組んで参りますのでよろしくお願いいたします。
第14号発行にあたり、ご寄稿いただいた皆様に感謝申し上げます。（広報委員長 鈴木久美）

編集後記

「なんぴあだより」は、南部

なんぴあだより

第14号

発行：令和3年6月30日 南部地域づくり協議会

新たな企画事業への取り組み

南部地域づくり協議会
会長 佐藤 義明

南部地域の皆様におかれましては、緊急事態宣言、まん延防止等重点措置の発出等により、不安な日々を送られていることとご推察申し上げます。本県では新規感染者数が減少し、ワクチン接種も徐々に進行しつつあります。やっと、長いトンネルの出口が見えてきたような気がいたします。



南部地域づくり協議会は活動を始めてから7年が経過し、私自身は会長に就任してから4期目を迎えたところです。これまで、コロナの影響を受けながらも「できるものはやろう」との思いで企画事業を推進してまいりました。事務局、理事のメンバーも一新され、心新たに職員共々、今までにない事業に取り組んで参りたいと思います。日本赤十字秋田看護大学との連携事業、地域まちづくり専門員による定期刊行物「まちある記」など、地域の皆様のご理解ご協力をいただきながら実施してまいります。元通りの平穏な日々に一日でも早く戻ることを期待しながら、ご挨拶といたします。

就任あいさつ



南部市民サービスセンター
所長 高橋 和也

南部地域の皆様、はじめまして。日頃より皆様には、身近な行政サービスを提供する場としてセンター本館を、また、軽スポーツ、文化活動や地域の自治活動にセンター本館、別館、および地区コミュニティセンターをご利用いただき、厚く御礼申し上げます。

さて、今年度スタートした本市県都『あきた』創生プランは、市民の皆様と、ともに「創」り、ともに「生きるための計画であります。目指す方向性の1つに、家族の絆・地域の絆・人と人との絆のもと、すべての市民が主人公と尊重され、充実した生涯を送ることができる「家族と地域が支えあう元気なまち」が掲げられております。

南部地域の皆様はもとより、南部地域づくり協議会の皆様、そして各地区的コミュニティセンター管理運営委員会の皆様と当センター職員とが一体となって、「地域の絆」や「地域づくり」に取り組み、支えあう元気なまちの実現を図りたいと考えておりますので、どうぞ、よろしくお願いいたします。

「今日もてくてく まちある記」

地域まちづくり専門員 吉川 ひかる



秋田市の「地域まちづくり専門員」は現在、中央・東部・南部の3か所に配置されています。南部には7つの地区があり、各地区に誇るべき伝統の食や文化、芸能、風景などがあります。しかし、自分の生活エリアはもちろん、近隣の地区に至っては、毎日の生活に溶け込んでしまい「知らない」「あたり前」になっていることが少なくないのではないでしょうか。特にコロナ禍の今、私たちの生活、コミュニティは足踏み状態です。そのような時だからこそ地域内の伝統や魅力、活用方法を再確認し、つなぎ合わせ、「地域の可能性を引き出し」「毎日の生活に面白さを見出すお手伝い」をすることが地域まちづくり専門員の使命と思い活動しております。

まずは、南部地域の魅力を共有出来たらと思い、月に1度「今日もてくてく まちある記」という新聞の発行を始めました。南部地域のコミセンに常備していますので、ぜひご覧ください。



